

Fecha: 01-06-2025
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11
 Cm2: 665,3
 VPE: \$ 1.082.361

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Evento “Héroes del Morro” albergará a cien parapentistas en La Lisera**



EL CERTAMEN INICIARÁ ESTE LUNES 2 DE JUNIO Y FINALIZARÁ EL VIERNES 6, JUNTO A LA PREMIACIÓN EN PARQUE VICUÑA MACKENNA Y LA CELEBRACIÓN AD PORTAS AL “DÍA DE ARICA”.

Evento “Héroes del Morro” albergará a cien parapentistas en La Lisera

Organizado por el Club IRPA de Arica, tendrá hoy su inauguración al interior del Centro Cultural Junta de Adelanto. Será un prepanamericano de cara a la competencia oficial 2026.

Redacción/ C.V.B
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

Hoy día se inaugurará un evento que reunirá a deportistas de más de diez países de cada rincón del mundo. Durante una semana, los mejores exponentes del parapente en la modalidad “Accuracy” se darán cita

en la puerta norte del país, en el marco del Prepanamericano Héroes del Morro 2025.

El torneo, que servirá como antesala del Panamericano de la especialidad, a realizarse el próximo año en la ciudad de la Eterna Primavera, es organizado por el Club IRPA de Arica, el cual se adjudicó el derecho de ser sede de esta

importante competencia. Se espera la participación de cerca de cien parapentistas provenientes de

Europa, Canadá y países vecinos como Bolivia, Perú y Brasil, quienes comenzarán a arribar a la región durante el fin de semana.

CALENDARIO

La inauguración del evento se realizará en el Centro Cultural Junta de Adelanto (Ex Casino Arica) y contará con la participación de autoridades locales y los parapentistas inscritos en el certamen.

La competencia propiamente tal comenzará este lunes 2 de junio a las 09:00 horas.

Los pilotos despegarán desde la zona “Alfredo Gardilic”, ubicada en el sector del Morro Gordo, con destino y aterrizaje a Playa La Lisera. Durante toda la semana se desarrollarán distintas mangas, en las que los participantes deberán demostrar su precisión aterrizando en una diana ubicada en la arena de la playa.

La ceremonia de premiación se llevará a cabo el viernes 6 de junio en el escenario principal del Parque Vicuña Mackenna, donde más tarde se celebrará un nuevo aniversario del Asalto y Toma del Morro de Arica y contará con la presencia de autoridades locales.

ACCURACY O “PRECISIÓN”

La modalidad Accuracy del parapente consiste en aterrizar lo más cerca posible del centro de un objetivo, con el fin de obtener la mayor puntuación. Cada piloto contará con varias oportunidades para sumar puntajes, los cuales definirán a los ganadores al final del torneo.



Queremos que nuestra ciudad se posicione como un referente internacional en el deporte del parapente, con todo lo que ello involucra para la región”.

Omar Riquelme

Desde la organización destacan que este Prepanamericano no solo será una vitrina para el deporte, sino también una plataforma para impulsar el turismo y el desarrollo regional.

“Queremos que nuestra ciudad se posicione como un referente internacional en el deporte del parapente, con todo lo que ello involucra para la región”, dijo el presidente del Club IRPA de Arica, Omar Riquelme.

Finalmente, Club IRPA hizo un llamado a la comunidad a asistir en familia a la cita deportiva que cuenta con el respaldo de la Municipalidad de Arica. “El alcalde Orlando Vargas, al igual que el Concejo Municipal, se comprometió desde el primer momento con nosotros y con el certamen. Agradecemos profundamente sus gestiones y apoyo”, cerró Riquelme.